


１期目の取り
組み

一般質問 回９回９
回１１会派代表質問

回３要望書提出（会派）

リニューアル議会広報

播磨防衛議員連盟（西播磨地区立ち上げ）
西播磨の市町との連携強化

(2021年12月現在）

(2021年11月現在）

主な内容

など・・・

2018年6月議会
・投票率の向上
・街路灯による安心・安全の確保
2018年12月議会
・ペット同行避難
・防犯カメラによる安心・安全の確保
・市のPR戦略
2019年6月議会
・JR播磨新宮駅北のまちづくり
・災害弱者の安全な避難
・野見宿禰を軸とした本市のPR戦略
2020年3月議会
・認知症になっても住み続けられるまちづくり
・放課後児童クラブ
・志んぐ荘を含めた本市の活性化
2020年6月議会
・新型コロナ感染症
・経済効果のある事業の立ち上げ
・教科書採択
2020年9月議会
・コロナ禍における市民の安心・安全
・障害者の自立支援
2020年12月議会
・新宮高校跡地の利活用
・自殺防止対策
2021年6月議会
・栗栖川の河川整備計画に伴う周辺環境整備
・自治会のあり方と加入促進策
・コロナ禍におけるうつ・熱中症・フレイル予防

主な内容

例えば

2021年３月議会
・コロナ対策、ワクチン接種
・福祉施策
・揖龍南北幹線道路開発におけるまちづくり
・市民の安心・安全（消防団・自衛隊など）
・人権推進事業
・学校園統廃合に伴う新たなまちづくり
・地場産業および観光振興
・揖保川水系の河川整備  など

・新型コロナウイルス対策に係る緊急要望
・新型コロナ第３波に関する緊急要望
・医療・福祉従事者への慰労金支給を求める緊急要望

様々に想定される「有事」に備え、市民の皆様の生命・安
全・財産を守るため、自衛隊への協力と連携強化は、今後
ますます重要になります。そこで、西播磨各市町に呼びか
け、全市町に防衛議員連盟が設立されました。私も構想
段階から参加し、西播磨地域の事務局を担当しています。

議会広報特別委員会の副委員長を
２年間務め、女性目線・前職で培った
デザイン力を活かし、見やすい紙面
づくりを目指しました。

学校園への自動水道栓の設置、障害者スポーツの促進、
昼独居の支援（高齢者おでかけ支援タクシー事業の拡充）、
自衛隊との連携強化（自衛官等募集事務重点推進市）、
新宮八幡神社のムクノキとケヤキの保護、議会広報リニューアルなど

2021年12月議会
・女性活躍の推進と「女性リーダー」の育成
・宮内川の雨水対策
・通学路の防犯カメラ設置
・市の観光振興

１期目の取り
組み

「生まれてよかった、住んでよかった」と思えるたつの市へ

令和２年３月議会で一般質問をした
　　　　認知症についての施策

「はいかい高齢者等おでかけリスクゼロ事業」
たつの市が保険契約者となり、認知症の登録者が
第三者に与えた賠償にかかる保険に加入すること
を提案し、実現。3億円を上限に補償され、登録
者や家族のリスクを削減するものです。住み慣れ
た地域で、全ての人が安心して暮らせるまちづくり
を目指して引き続き取り組んでいきます。

令和元年６月議会で一般質問をした
　　災害弱者の避難についての施策
たつの市において、要配慮者への個別支援計画
作成の取り組みが進んでいます。誰一人取り残さ
れることがないよう、さらに実効性のある災害対
策に取り組んでいきます。

令和２年１２月に会派で要望した
　   福祉従事者へのコロナ慰労金支給
コロナ禍において、使命感を持って最前線で働い
てくださっている福祉従事者の皆様の心が折れる
ことがないよう、行政として適切な支援を行って
いくべきであると考え、福祉従事者に慰労金を支
給することを要望し、実現しました。
多くの福祉従事者の方から「コロナ禍で神経をす
り減らす毎日ですが、私たちの働きを見てくれてい
る人がいることが嬉しかった」「たつの市は優し
い町で嬉しい」とのお声をいただきました。

みなやっ
てのける
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